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Urge a que se ledé
respuesta a vecinos
tras daño ambiental
por obras de la Línea 3

OMAR DÍAZ

El alcalde de Miguel Hidalgo,
Mauricio Tabe,señalóqueelGo-
bierno capitalinodebe aclarara
los vecinos las afectacionesoca-
sionadas por la construcción de
la estación Panteón Dolores de
la Línea 3 del Cablebús en ave-
nida Constituyentes, y de qué
formaseránmitigadas.

VecinosdelascoloniasDaniel
Garza,Ampliación Daniel Gar-
za,América, 16 de Septiembre,
Observatorioy San Miguel Cha-
pultepecdenunciaron daños al
medio ambiente,problemas de
vialidad y hasta fauna nociva
derivadode la construcción.

Taberefirióquelos inconfor-
mes acusan una tala desmedida
de árboles del Bosque de Cha-
pultepec,como el árbol emble-
máticodemás de50 años cono-
cido como El Brócoli,y del que
el gobierno centralno ha deta-
llado cómo resarciráestedaño.

Otradelasdenuncias eselau-
mento de tráficosobre avenida
Constituyentes, lo que se está
volviendoinsostenibleparalasy
losvecinos,ademásde la apari-
cióndeuna plagaderatasquese
originócon las excavaciones.

“Lo más importante de estas
mesas esque se informey,sobre
todo,que no se le mienta a la
gente y que se le dé respuesta
clara”,sostuvo Tabe.e

Tabepide a
CDMX aclarar
construcción
de Cablebús




